

校訓
礼協自主
節調



美和中通信

令和5年
10月号

小中一貫学校教育目標 地域の未来を切り拓く児童生徒の育成

山口県は、毎年10月を「いじめ防止・根絶強調月間」と定めています。本校においても、いじめの未然防止にしっかりと取り組んでいきます。

大切にしたいことは、クラスや部活動、あるいは、友達同士の中で「心理的安全性」が確保されていることです。「心理的安全性」とは、授業中に間違っただけを言ったり、失敗したりしても誰からも笑われたりからかわれたりしないという安心感のことです。

美和らしく美和中らしく、美しく和む言葉を交わし、温かみのある安心安全な学校づくりを、引き続き進めていきたいと考えています。

体育祭 9/9（土） 「勝利を目指せ 仲間を信じて 同心協力」

コロナ禍明け全開の体育祭を開催しました。1学期末から夏休み、そして、9月の猛暑が続く中、練習を積み重ねて準備をしてきましたが、生徒の一生懸命さがご観覧の皆様にも伝わる体育祭となりました。温かいご声援、最後の片付けまで大変お世話になりました。



自分で作る弁当の日 10/3（火）

弁当作りを通して、生徒自身の食への関心を高めることや食物やそれに携わる人々、家族への感謝の心を育むこと等を目的に実施しました。お互いに自慢の力作を見せ合いながら笑顔いっぱいの昼食となりました。毎日、給食を作ってくださる調理員さんにも感謝！



学校開放週間 10/20（金）

保護者、地域の皆様に自由に学校の様子を見ていただき、中学校への理解をさらに深めていただくために実施しました。この期間、更正保護女性会の皆様による朝のあいさつ運動が行われたり、給食試食会を実施したりしました。ご来校、有難うございました。



学校評価アンケート（集計結果 学校HP掲載）

アンケートへのご協力有難うございました。その中で、給食センター関連のご意見をいただいております。部活動改革も併せて、現時点での概要についてお知らせします。

○給食センター関連（岩国市教委からの配布済みの保護者宛関連文書）

- ・学校給食提供方法の変更について(R3. 4. 24)

令和5年4月から美和中学校は、美和西小学校調理場から給食の配送を開始 等

- ・岩国北部地域学校給食施設の供用開始時期の変更について(R5. 3. 23)

工事着工時期を延期し、供用開始を令和7年4月に変更する 等

* 文書の再配布を希望される方は、ご連絡ください。

* 市教委が現在、玖北地域PTA(役員)を対象に説明会(①9/29 ②未定)を実施中です。

* 給食センター関連についてご不明な点等がありましたら、中学校(96-0074)または教育委員会美和支所(95-0005)までお問い合わせください。

○部活動改革

令和11年度に生徒数が40名を切る見込みであることから、8月に部活動再編成協議会を再開しました。現在、今年度3回目の協議会を終えたところです。

部活動の地域移行は現時点では難しいため、まずは部活動を核としながらも地域からの支援を充実させる方向で協議を続けているところです。学校や地域の実情を踏まえた再編を念頭に、今後も協議を続けていきたいと考えています。